

かっこ 加久藤まちづくり便り

回覧

発行：加久藤まちづくり協議会
加久藤コミュニティセンター内
TEL/FAX：0984-35-1755

テーマ：豊かな自然と郷土の文化を愛し、
安心安全で住みよいまちづくり

令和8年1月号

新年あけまして
おめでとうございます



◆会長挨拶

明けましておめでとうございます。

加久藤地区の皆様には、お健やかに新年を迎えたこととお慶び申し上げます。また、日頃より「加久藤まちづくり協議会」の活動に何かとご協力ご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

協議会の各種事業につきましては、地域活動の推進と皆様との交流を図ってまいりました。改めて地域の皆様に心より感謝申し上げます。

令和8年も各自治会並びに団体等のご協力をいただきながら地域の活性化や身近な問題解決に取り組み、安心安全で明るい地域づくりに取り組んでまいります。

最後に、皆様にとりまして飛躍の一年となりますことを祈念申し上げ新年の挨拶といたします。



[会長 上谷川則男]

協議会活動

●ふるさと納税講習会

[加久藤地区コミュニティセンター]

12月15日（月）加久藤まちづくり協議会では、「株式会社えびの」から高佐氏をお招きしてえびの市のふるさと納税について講話を聴きました。

講話後の質疑応答では、講習者から具体的な内容について多くの質問が出ました。それに対してわかりやすく丁寧に答えて頂き有意義な講習を受けることができて皆さん満足されていました。



協議会活動

●不法投棄物撤去作業

[加久藤地区]

11月28日（金）加久藤まちづくり協議会では、川内川流域にあたる河川敷の不法投棄物処理をまち協役員を中心に行いました。

[作業前の様子]



[作業の様子]



[作業前の様子]



[作業後の様子]



[不法投棄物]



[作業された皆様]



この地域は、民有地で竹林を形成しており管理のしにくい場所にあります。しかし、不法投棄は絶対に許されないことです。今後も加久藤地区の皆さんと一緒に私たちの故郷を不法投棄のない「安心安全で住みよいまちづくり」を推進していきましょう。

協議会活動

●加久藤中学校マラソン大会

[永山運動公園]

12月6日（土）加久藤中学校では、持久走・駅伝大会が開催されました。会場は永山運動公園のトラックコースを使っておこなわれた。



[持久走]



[駅 伝]



加久藤まちづくり協議会の皆さんには、加久藤中学校から永山運動公園までの行き帰りの移動に伴い交通安全見守りと大会中の見守りを行いました。



大会の最後に、加久藤まちづくり協議会・上谷川会長が、大会についての講評と生徒たちに向けて労いの言葉をかけていました。

加久藤地区自治会

●防災訓練

11月9日（日）栗下自治会（望月勉自治会長）では、自治会では初めての試みで防災訓練を行いました。

えびの消防署から3人の消防士を講師にお招きしてAEDの使い方などや災害時に気を付けることと講話していました。



●しめ縄作り

[大溝原自治会]

11月23日（日）大溝原自治会（西田和政自治会長）では、年末恒例のしめ縄作りを行いました。地元の指導者から一から習いながら皆で楽しく綺うことができました。



●花の寄せ植え

[栗下自治会]

11月23日（日）栗下自治会（望月勉自治会長）では、年末恒例の花の寄せ植えを行いました。色とりどりの花を鉢に植えて、指導者から花の手入れの仕方など詳しい説明を聞きました。



加久藤地区自治会

●グラウンドゴルフ大会

[前松原・永山自治会]

11月23日（日）永山自治会（萩原輝人自治会長）、前松原自治会（吉田勉自治会長）では、毎年恒例のグラウンドゴルフ大会を開催しました。早朝の集合時間でも早めに集まって楽しそうにプレーしていました。



[前松原自治会の皆さん]



[永山自治会の皆さん]

●大日堂祭

[牧の原自治会]

12月7日（日）牧の原自治会（林敏廣自治会長）では、年末恒例の大日堂祭を行いました。地域の住民が集まり家内安全、五穀豊穰などご祈願しました。



加久藤地区自治会

●そば打ち交流会

[湯田・東長江浦下自治会]

12月7日（日）湯田自治会（鶴田晃一自治会長）、東長江浦下自治会（武元恵志自治会長）では、年末恒例のそば打ち交流会を行いました。地元で穫れた新そばを使ってそばを打ちました。



[湯田自治会の皆さん]



[東長江浦下自治会の皆さん]

●加久藤自治会役員会



12月11日（木）加久藤地区自治会（前松原自治会吉田勉自治会長）では、役員会を開催しました。

今年度の事業実績や残りの事業（視察研修）などについて協議しました。

